



EXPTE. D -

1043

/11-12



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

Su manifiesta preocupación y condena ante la represión que fueran víctima los vecinos y organizaciones sociales de Berazategui en su reclamo por la instalación de una subestación de energía eléctrica en dicha ciudad, solicitándole al Señor Gobernador de la Provincia una urgente investigación de los hechos allí ocurridos y las eventuales sanciones para los responsables de llevar adelante esa acción represiva.

WALTER MARTELLO
Diputado
Presidente
Bloque Arit. Coalición Cívica
Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Por estos días, Berazategui se encuentra inmerso en un conflicto socio-medioambiental que ha adquirido formas inusitadas de violencia.

Hace seis años, la empresa Edesur fijó obras para construir en el municipio una subestación eléctrica que permitiría ampliar la red energética de una ciudad con fuerte presencia industrial. El proyecto se gestó en silencio y los comienzos de los trabajos no fueron anunciados, hasta que los vecinos del lugar comenzaron a interiorizarse de la situación.

Dicha subestación se encuentra en pleno centro urbano en las inmediaciones de la fábrica de vidrio, ubicada en las calles 21 y 145, (cubriendo la fábrica desde las calles 14 a 21)

El reclamo que se hizo público a través de la consigna "No a la subestación", viene siendo planteado por las asambleas barriales desde entonces, sumando al mismo a centenares de vecinos que se ven agraviados por la violación del derecho constitucional de garantizar la salud y el medio ambiente sano por parte del estado.

La exigencia de los vecinos autoconvocados es el traslado de la subestación...

Sin embargo y a pesar de que el entonces Intendente es hoy el actual secretario de Medio Ambiente de la Nación, Juan José Mussi, esta situación perdura en el tiempo y no se termina de resolver.

Se hicieron presentaciones judiciales, con las cuales no se logró nada y la Justicia se expidió. Lo que se pide es un informe de impacto ambiental de la Universidad.

Hace dos semanas, Edesur S.A. movilizó nuevamente el proyecto y puso operarios a trabajar. Desde entonces, los vecinos, que durante estos años fueron intimidados en varias oportunidades durante jornadas culturales que organizaban en defensa del barrio, volvieron a convocarse para impedir que continúen las tareas. Esta vez, la decisión fue acampar sobre



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

la vereda. Pero más de 200 efectivos de la bonaerense militarizaron la zona con orden de desalojar.

El resultado de esta historia es una serie de sucesos , hasta llegar a la injustificada represión policial, ocurrida el lunes 2 de mayo a la madrugada, mientras acampaban en la calle 21 e/ 144 y 145, (dado que ese seria el ultimo tramo que faltaría para llegar a la subestación). A consecuencia de ello resultaron varias personas heridas y 12 hospitalizadas. Las cuales fueron mal atendidas y se les negó el certificado con el diagnostico.

No hubo internados, pero si detenidos (una mujer con una denuncia por haber chocado a un efectivo de la policía, aunque los testigos aseguran que no fue asi).

Por ello es que hoy pretendemos la intervención de esta Honorable Cámara para que la violencia contra el legítimo reclamo de los vecinos no sea el corriente en esta provincia.

De allí que esperamos el acompañamiento de nuestros pares.


WALTER MARIELLO
Diputado
Presidente
Bloque de Coalición Cívica
de Diputados Pcia. Bs. As.